

### Sechsendvierzigster Sonntag.

Die glücklichen Brüder haben Handwerksburschen- und Birnengeschichten gehabt, was soll ich jetzt erzählen? — Ich weiß gar nicht recht, aber es ist doch Allerlei vorgefallen. Zuerst muß ich sagen, daß ich viele Hagebutten zum Trocknen mit Tante Susanne gereinigt habe; wir beide pflückten sie auch selber, und dann waren wir alle fünf aus, Christian auch mit, und pflückten am Rande des Waldes, recht im Schatten, eine sehr große Menge Brombeeren, die kocht Tante ein zu Krankensuppen. Papa hat zehn Thaler an Tante geschenkt, um dafür Zucker und Gefäße einzukaufen, damit sie recht ihrer Neigung nach Vorräthe sammeln kann für Kranke. Darüber ist Tante sehr froh, und wir überlegen jetzt immer, was noch geschehen kann? Tante sagt,